



# HECHOS MUNICIPALES



Por 10 años  
MUNICIPALIDAD ENTREGA COMODATO DE SEDE  
A LA ASOCIACIÓN DE FÚTBOL LINARES (AFAL)



**VECINOS CONOCEN  
AVANCES DE NUEVA SEDE  
SOCIAL LOS AROMOS**



**INAUGURAN NUEVO  
PLANTEL PORCINO EN  
COLEGIO SALESIANOS**



**PAVIMENTARAN ACCESO  
Y PASAJES DE VILLA LUIS  
NAVARRETE CARVACHO  
EN SAN ANTONIO**



## MUNICIPIO ENTREGÓ AYUDA SOCIAL A DAMNIFICADOS POR INCENDIO

La Municipalidad de Linares a través de la Dirección de Desarrollo Comunitario (DIDECO), brindó ayuda a las familias damnificadas por incendio en la población Porvenir, en la que resultaron cuatro viviendas consumidas por las llamas.

En la oportunidad el Alcalde de Linares, junto a la directora de DIDECO, asistentes sociales y equipo técnico de emergencias concurrieron hasta el lugar con objeto de realizar un balance en terreno del número de personas afectadas y sus necesidades.

En primera instancia la Ilustre Municipalidad dispuso de materiales básicos de construcción, canastas familiares de alimentos, y colchones de emergencia para que las personas afectadas pudieran subsanar los primeros días de la tragedia.

El Edil de la Villa San Ambrosio, Rolando Rentería señaló



“lamentablemente durante este fin de semana fueron cinco casas las que se quemaron completamente, un tremendo incendio acá en la población Porvenir y otro allá en calle México. Así que los vamos a apoyar con zinc, madera, materiales de construcción para poder levantarlas de nuevo. Estamos con DIDECO ayudando a estas familias y a este sector que esta pasando por momentos bastante difíciles”.

Por su parte María Claudia Jorquera, directora Comunal de DIDECO comentó “este fin de semana fue bastante complejo tenemos cuatro familias afectadas en un sector, y una quinta en otro lado de Linares. Como DIDECO y junto a nuestro Alcalde estamos en este sector, junto a los funcionarios municipales que están colaborando para ir en ayuda de estas familias, tenemos a personal de servicios generales retirando los escombros, asistentes sociales constatando las necesidades de cada familia. Vamos entregando ayuda y tratando de dar solución a estas familias que están pasando por una situación bastante compleja”.

Finalmente destacar que de igual forma la administración comunal también se hizo presente en otro caso de incendio en el sector de norponiente de la ciudad instancia en la que también se fue a entregar la ayuda necesaria para el retiro de escombros y el bienestar de los vecinos.

## Con charla magistral

### DAEM LINARES INICIA CELEBRACIÓN DEL “MES DE LA INCLUSIÓN”



El Departamento de Administración de Educación Municipal, DAEM Linares, a través de la Coordinación de Integración, inició las actividades de celebración comunal del “Mes de la Inclusión”, trabajo que busca terminar con todas las modalidades de discriminación, fomentar la cohesión social y una educación integradora.

El inicio de las actividades comenzó con la charla magistral de la reconocida neurosiquiátrica nacional, Amanda

Céspedes, a los docentes y educadores de los diferentes recintos educacionales municipales.

La expositora a través de su ponencia “Neurociencias aplicadas al aula” busca poner el foco en una enseñanza y aprendizaje que promueva los distintos talentos y capacidades individuales, y de cómo los agentes comprometidos con el proceso formativo potencian y estimulan los diferentes tipos de inteligencia.

Con esto el DAEM Linares busca incentivar una educación inclusiva y de calidad, en un sistema educativo que presta atención a los grupos marginados y vulnerables procurando desarrollar su potencial sin discriminar.

Marcela Hernández, Coordinadora PIE del DAEM Linares indicó “estamos dando inicio al Mes de la inclusión, donde este año tenemos una serie de actividades que buscan promover la inclusión en dis-

tintos ámbitos. Para iniciar comenzamos con esta charla de Amanda Céspedes, destacada profesional a nivel nacional en el área de educación, para todos los docentes y profesionales asistentes de la educación de nuestros colegios, los que pudieron interiorizarse de lo que es la neurociencia y como esta favorece los resultados de aprendizaje de los alumnos”.

La agenda de actividades para este “Mes de la Inclusión” en Linares, considera una serie de actividades al interior de cada establecimiento y otras tales como un Encuentro para Padres, un acto de las 21 escuelas con el Programa de Integración Escolar y la Corrida Comunal por la Inclusión, entre otras. Todas poniendo especial foco en la eliminación de las disparidades de la discriminación, el acceso igualitario a los distintos niveles de enseñanza, la construcción y adecuación de instalaciones educativas, el respeto y resguardo hacia las personas en situación de discapacidad, entre otras tantas manifestaciones que se reflejarán durante el presente mes de noviembre.



Por 10 años

## MUNICIPALIDAD ENTREGA COMODATO DE SEDE A LA ASOCIACIÓN DE FÚTBOL LINARES



La Asociación de Fútbol de Linajes alcanzó el sueño de la casa propia gracias al comodato entregado por la Ilustre Municipalidad de Linajes, por el plazo de diez años, de lo que fueran las antiguas dependencias del Departamento de Deportes y Recreación, ubicadas en calle Valentín Letelier #1250.

Con 70 años de historia esta organización social no contaba con un espacio físico para desarrollar sus actividades y reuniones, por ello es que el edil local adquirió este compromiso de facilitarles un recinto en el cual pudieran seguir desarrollándose.

Cabe destacar que esta organización aglutina a una serie de clubes deportivos, donde cada uno de estos a su vez esta integrado por las diversas categorías de competencia que abarcan, desde niños en categoría penecas, infantiles y juveniles a los adultos en series de sub35, honor y senior, alcanzando un total superior a los 4500 integrantes, los que cada fin de semana practican deporte, razón por la cual se hacia más que necesario obtener una sede propia para su funcionamiento.

El Alcalde de Linajes, Rolando Rentería, tras la firma del citado documento indicó "no era justo que esta institución que cobija a tantas personas anduviera buscando donde reunirse. Hoy les entregamos su sede propia, estas eran las oficinas de Deportes de la Municipalidad quienes se cambiaron a sus nuevas dependencias en el Estadio y estas quedaron disponibles; ahora se las entregamos

a ellos, para que por diez años puedan seguir creciendo y trabajando en buena forma su deporte".

En tanto Octavio Fuentes, presidente de la Asociación de Fútbol Linajes señaló "hoy se concreta un sueño muy anhelado por la Asociación, como toda familia que estaba sin casa necesitábamos mucho de tener nuestro espacio y hoy se concreta un sueño de 70 años. Estamos muy contentos, le damos las gracias a nuestro Alcalde Rolando Rentería por su compromiso y concretar esta sede para todos nuestros socios ya que no teníamos un lugar específico donde reunirnos".



## ESCUELA REPÚBLICA DE FRANCIA CELEBRÓ EN GRANDE SU 142 ANIVERSARIO

Con gran entusiasmo y compromiso, la comunidad educativa de la Escuela República de Francia participaron de las diferentes actividades, con la que el establecimiento celebró sus 142 años de formación escolar.

Con alegría y entusiasmo el

alumnado del recinto educacional dio vida a las variadas competencias entre las diferentes alianzas. Culminando la semana con una entretenida fiesta para los estudiantes; y para el cierre de la actividades se realizó un desfile de carros alegóricos por el centro de Linajes, oportunidad en la que cada curso mostró distintos tipos de disfraces, que permitieron cautivar las miradas de la personas que transitaban por la ciudad..

fue inaugurado en el año 1967, durante la administración del Presidente Eduardo Frei Montalva y fue remodelado en el año 2001 para ingresar a la Jornada Escolar Completa Diurna.

En el año 1974 el colegio creó un grupo de Educación Diferencial para atender a niños y niñas con trastornos específicos de aprendizaje; ya en el año 2002 un Grupo de Integración para los alumnos y alumnas con trastornos de lenguaje; y en el año 2005 Grupo de Integración para alumnos con déficit intelectual.

Actualmente esta escuela cuenta con una planta docente comprometida con los aprendizajes de sus alumnos, la que gracias a sus conocimientos y experiencia, está introduciendo en forma paulatina innovaciones en las prácticas pedagógicas.

Cabe recordar que la Escuela D-456 República de Francia, fue fundada en Octubre de 1874, funcionando en sus inicios como escuela de niñas N° 7, transformándose a mediados de los 60', en una escuela mixta. El actual edificio





## INAUGURAN NUEVO PLANTEL PORCINO EN COLEGIO SALESIANOS

El Alcalde de Linares junto al Superior Provincial de la Inspectoría Gabriel Arcángel de Chile, inauguraron el nuevo plantel porcino del Colegio Agrícola Salesiana Don Bosco, infraestructura que cuenta con la última tecnología que brindará una experiencia muy valiosa en la formación de los alumnos de dicho establecimiento educacional.

El nuevo plantel porcino cuenta con una superficie de 3300 metros cuadrados, y una construcción de material sólido, ubicado al interior del colegio. En él se realizan todas las actividades que implican la producción porcina, es decir, desde la reproducción, crianza, hasta el engorde y posterior venta de los cerdos. Este nuevo criadero incluye varios factores técnicos superiores al antiguo recinto, como lo es un control de la temperatura en la sala de maternidad, el plantel subió la altura de sus paredes y el sistema de agua se encuentra mejorado cuantitativamente, junto a ello el manejo de residuos y la emanación de olores beneficiando de este modo al propio colegio como a sus vecinos.



El Padre Alberto Lorenzelli, Superior Provincial de la Inspectoría Salesiana de Chile indicó “estamos muy contentos de participar de esta inauguración, pero mas que la construcción, la estructura es poder ofrecer un ambiente educativo, un ambiente pedagógico para nuestros jóvenes, saber respetar la naturaleza, el cuidado del ambiente y esto tiene en consideración todo ello. Por otro lado las nuevas tecnologías llevan a nuestros estudiantes a profesionalizarse más para entrar en el mundo laboral con el más alto conocimiento”.

Por su parte el Edil de Linares, Rolando Rentería comentó “este es un tremendo desarrollo del Colegio Salesianos, la tecnología que presenta es de primer nivel. Este es una escuela que es la universidad de muchos linarenses que han estado estudiando, se han preparado o han vivido gracias al desarrollo de este establecimiento. Aquí ahora a los niños se les va a poder enseñar de la mejor forma lo que es la producción porcina para que el día de mañana sea una herramienta de trabajo para cada uno de ellos”.

Finalmente destacar que en este remozado conjunto porcino los estudiantes podrán aprender las labores más importantes de estos planteles como alimentación mecánica, aplicación de inyecciones, castraciones en cerdos, manejos post-parto, diagnóstico de preñez en porcinos, desparasitación, vacunación entre otras faenas propias de la producción y reproducción animal.

## A teatro lleno

### OBRA “JODIDA, PERO SOY TU MADRE” ENCANTÓ A LOS LINARENSES



A sala llena el Teatro Municipal de Linares vivió una nueva jornada escénica, más de 650 personas, disfrutaron de la obra “Jodida, pero soy tu madre” de reconocido actor Roberto Nicolini, gracias a la gestión

del Instituto cultural Margot Loyola Palacios.

La comedia relata comportamiento de madres y suegras en situaciones cotidianas y divertidas, se da vida a una delirante sucesión de relatos de humor perfectamente reconocibles para toda la familia. Diversas realidades que profundizan en un modo de ser chileno, donde los hombres son mejores hijos que maridos y las madres verdaderas escuelas de mujeres que, con el paso de los años, repetirán inexorablemente el mismo esquema.

Ahora bien, la presentación también toca una fibra sensible respecto del trato a los adultos mayores, y como, desde la vulnerabilidad de la vejez deben sortear los problemas de salud, los malos tratos, sus bajos ingresos y eventuales discriminaciones. Nicolini además lanza de lleno un men-

saje hacia el cuidado de las relaciones interpersonales entre madres e hijos. Una historia que deja una alta cuota de sensibilidad hacia el resguardo la familia, los amigos y la vida, donde deja claro llegar a viejos es una realidad inexorable.

Al finalizar la obra el público local ovacionó de pie al interprete, quien además se dio el tiempo para agradecer la participación y retroalimentación que le entregó la comunidad en este show que se extendió por un lapso de dos horas y quince minutos. Así mismo reconoció y valoró la calidad y capacidad del teatro Municipal de Linares por su infraestructura, calidad de equipos y técnicos que hicieron posible la presentación frente a una situación de movilización del sector público.

Los asistentes se fueron felices y emocionados por vivenciar esta experiencia de un teatro de sanación, que tiene la capacidad de realizar una catarsis global respecto de un tema tan importante como es la relación con la Madre.



## VECINOS CONOCEN AVANCES DE NUEVA SEDE SOCIAL LOS AROMOS



Junto a la autoridad comunal los vecinos del sector Los Aromos en la localidad de San Víctor Álamos conocieron los avances de su nueva sede social, la que esta pronta a su entrega en un plazo cercano a las dos semanas.

La infraestructura alcanzó una inversión de 79.891.959, financiado por el Gobierno Regional del Maule a través de recursos FRIL, la que considera cocina, sala multipropósito, equipamiento y espacios para adultos mayores y personas en situación de discapacidad.

El Alcalde de Linares, Rolando Rentería, aprovechó la instancia para recorrer las obras que ya presentan un 95% de avance y mostrarle a los vecinos el nuevo espacio par el desarrollo de las distintas organizaciones que alberga el sector, tanto como clubes de adulto mayor, talleres laborales y el club deportivo. “La verdad es que es un sueño para este sector, habíamos adquiridos varios compromisos que se han ido cumpliendo. Gracias a Dios ya esta sede esta lista que es lo más importante; vamos a dejar el complejo deportivo andando; vamos a reparar algunas casitas que están con algunos problemas gracias al apoyo de la empresa constructora que trabaja aquí y así seguir trabajando y apoyando a estos vecinos. Ahora nos queda el asfalto que pasa para el alcalde que viene, como también lo de las maquinas de ejercicio y sus plazas interactivas para que tengan todo lo que corresponde y mejoren su calidad de vida”, explicó el Edil.

Por su parte Sonia Urbina, presidenta de la Junta de Vecinos Los Aromos indicó “estamos bien

contentos con todos los vecinos, estamos realmente felices, no esperábamos algo tan grande y realmente es algo tremendo haber conseguido esto para nuestro sector. Ahora vamos a seguir trabajando porque queremos el asfalto, recuperar nuestra cancha y varias otras necesidades que siguen quedando pendientes, ojalá que el próximo alcalde sea tan bueno como don Rolando y el apoyo de los vecinos, que son quienes lo respaldan a uno”.

Esta sede se suma a la recientemente inaugurada de la localidad de Maica, Nuevo Milenio y otra serie de inmuebles que se han entregado en beneficio de los distintos sectores poblacionales de la Villa San Ambrosio.



## LIBERAN CÓNDOR TRAS REHABILITACIÓN EN CASA NOÉ

Autoridades de Talca y Linares concurren hasta Ruta Pehuenche a liberar un espécimen de un cóndor andino, de siete años, luego de ser rehabilitado por los especialistas de Casa Noé Mundo Animal de Linares.

Precisamente en el kilómetro 135 del citado camino, en la denominada Cuesta los Cóndores, se soltó a esta majestuosa ave para que regresará a su ambiente natural, luego de 26 días de recuperación, siendo tratado por hipotermia e intoxicación.

Cabe destacar que este espécimen fue rescatado del caudal del río Colorado, luego que fuera descubierto por funcionarios de la empresa hidroeléctrica que ejecuta faenas en el sector, quienes alertaron a las autoridades locales quienes solici-



Juan Carlos Muñoz, director y especialista en recuperación animal de Casa Noé Mundo Animal comentó “nos sentimos

contentos, estamos de fiesta con esta liberación, pudimos recuperar este ejemplar luego de haber caído. Le hicimos un tratamiento de temperatura y alimentación con suero, dio sus primeros pasos a los 10 días y luego paso a una jaula voladora para que pudiera retomar su rutina de vuelo y ahora volvió a sus montañas y a su ambiente donde siempre debiera estar”.

Por su parte el Alcalde de Linares, Rolando Rentería valoró la importante labor que desempeña este centro animal en la región. “aquí esta claro porque debemos cuidar y proteger a nuestra Casa Noé, fueron ellos los que rehabilitaron y rescataron a esta tremenda ave. Esta es la experiencia ecológica más importante que me ha tocado vivir y nos da

fuerza para seguir apoyando el cuidado de la naturaleza como lo hemos llevado a cabo en nuestra gestión”, señaló el edil linarense.



## PAVIMENTARÁN ACCESO Y PASAJES DE VILLA LUIS NAVARRETE CARVACHO EN SAN ANTONIO



Autoridades de la comuna efectuaron una reunión informativa con los vecinos de la Villa Luis Navarrete Carvacho, en el sector de San Antonio, en la que se dio a conocer los plazos de inicio y duración de las obras de pavimentación de las calles y los pasajes de la citada población.

Este proyecto que cambiará, la calidad de vida de las familias del sector. Además esta obra beneficiará a todo el público que visita el zoológico local, Casa Noé "Mundo Animal". Junto con ello la habilitación de veredas le otorgará seguridad al tránsito peatonal, beneficiando a los niños en coches, adultos mayores y personas en situación de discapacidad. Junto con evitar las molestias del polvo y barro en las distintas

estaciones del año para estos vecinos.

En concreto la inversión asciende a más de 106 millones de pesos y los trabajos serán realizados por la Constructora Suarias Limitada, iniciando faenas dentro de la primera quincena de enero de 2017, con un plazo de 90 días corridos, en los que se construirán 3.664 metros cuadrados de calles de hormigón, y 626 m<sup>2</sup> de veredas a ambos costados de la calle principal.

El Concejal Michael Concha, tras reunirse con los vecinos indicó "esta es una gran inversión que se va a realizar acá, en esta pavimentación participativa donde los

vecinos también han hecho su aporte para pavimentar estos cuatro pasajes y la calle principal de la población. Estamos felices con esta iniciativa, con la inversión y así Linares va a seguir creciendo poco a poco".

Por su parte el presidente de la Junta de Vecinos Ribera Ancoa, Carlos Ríos señaló "siempre se había planteado la necesidad de este pavimento, tuvimos una larga espera, pero ya nos dieron el anuncio que para enero va a comenzar y una vez se termine este proyecto queremos buscar otro proyecto para seguir con la otra población y así para mejorar la vida de todos quienes vivimos en este lado de Linares".



### Innovador proyecto

## ESTUDIANTES DE INTEGRACIÓN DE SAN VÍCTOR ÁLAMOS REALIZAN CURSO DE HIPOTERAPIA

La Escuela San Víctor Álamos, en la búsqueda de crecer y ser un establecimiento de calidad e innovador dentro de la comuna de Linares, está otorgando sesiones de Hipoterapia a sus estudiantes que pertenecen al Proyecto de Integración.

Esto, dado que la Hipoterapia es un tratamiento multidisciplinario reconocido mundialmente, el cual consiste en utilizar los movimientos del caballo, para estimular los músculos y articulaciones del jinete, gracias a la simulación del movimiento humano, favoreciendo de esta forma el desarrollo en áreas motoras, cognitivas-comunicativas, sociales y emocionales de los alumnos beneficiados.

La iniciativa nace desde el equipo de profesionales del establecimiento, liderada por Francis Rocha, Educadora Diferen-

cial e Hipoterapeuta de la Universidad de Chile, fundadora de Hipoterapia Kawell Kellun de Linares, (<https://www.facebook.com/Hipoterapia-Linares-Kawell-Kellun>). Quien a través de este tratamiento vislumbró la forma de potenciar el trabajo fonoaudiológico que realiza Camila Roca, y psicológico de Loreto Morales, ambas profesionales del establecimiento.

Las rutinas de trabajo se realizan, en esta primera etapa, con 10 alumnos, los que a través de la monta del equino, trabajan sobre el caballo sin darse cuenta que está en una terapia, lo que les permite aumentar su confianza, incrementar su autoestima y vincularse con el trabajo en equipo.

La directora de la Escuela San Víctor Álamos, Alejandra Santos, y su Jefe Técnico, Marco Vásquez, comentaron que

desde un comienzo apoyaron esta iniciativa otorgando las facilidades y coordinando el trabajo de las profesionales para concretar este hermoso y beneficioso proceso.





## Inversión ascendió a 78 millones de pesos

### INAUGURAN SEDE SOCIAL DE LA JUNTA DE VECINOS DE MAICA



Con la presencia de numerosos vecinos y autoridades provinciales y comunales, fue inaugurada la moderna sede comunitaria de la Junta de Vecinos de Maica, perteneciente al sector rural de las Toscas, distante a unos 12 kilómetros al poniente de la ciudad de Linares.

La ceremonia fue presidida por el Alcalde de la Comuna Rolando Rentería y la Gobernadora Provincial Claudia Aravena y contó con la presencia del Concejal Michael Concha, el Consejero Regional Jesús Osses, la Concejala electa Paula Rodríguez, representantes de Carabineros y de la Policía de Investigaciones, dirigentes vecinales y comunidad en general.

En la oportunidad el Alcalde Rolando Rentería, señaló “esto es gracias al trabajo de los dirigentes, de los vecinos, esta sede era un sueño al igual que el proyecto de agua potable que por 1.200 millones se encuentra aprobado, lo que va significar que vamos estar en el campo con las comodidades de la ciudad, este sector ya cuenta con asfalto, máquinas de ejercicio y estamos luchando por el alcantarillado que es un tema que ya está encaminado, el recambio de luminarias que hay que licitar, en suma como Municipio hemos cumplido con este sector que hoy en día cuenta con una serie de adelantos que van en directo beneficio de los vecinos”

Por su parte, la Presidenta de la Junta de Vecinos de Maica Alicia Martínez, manifestó “estoy demasiado contenta, porque hace muchos años que nosotros queríamos contar con una sede como esta, así que estamos muy agradecidos de nuestras autoridades que en todo momento nos apoyaron e hicieron realidad

nuestro sueño que era contar con una sede sólida, para poder ayudar a la gente a reunirse, para capacitarse, realizar talleres, entre otras actividades, ésta es ahora nuestra casa y un sueño cumplido”.

Cabe hacer notar, que la hermosa infraestructura tuvo una inversión de 78 millones de pesos financiados a través del Fondo Regional de Iniciativas Locales (FRIL) y corresponde a un inmueble de 126 metros cuadrados de superficie construida, distribuidos en un sala de reuniones, oficina, bodega, baños, cocina y terraza, el proyecto además contempló el equipamiento de la sede con sillas, mesas, mobiliario de oficina, refrigerador y mueble de cocina.



## COLEGIOS EXPUSIERON PROYECTOS CIENTÍFICOS EN LA PLAZA DE LINARES

Los diversos recintos educacionales de la comuna expusieron sus trabajos y experiencias en el cuidado de la naturaleza en lo que fue la IV Feria Escolar del Medio Ambiente y II Muestra Científica Estudiantil de Linares.

El objetivo es que es fortalecer en los alumnos las competencias en investigación de ciencias y tecnología por un lado y velar por el reguardo de nuestra tierra, que demuestra el compromiso de los niños por el futuro de nuestro mundo.

Reciclaje, compostaje, agricultura orgánica, desarrollo de tintas sustentables, productos de limpieza ecológicos, preservación de flora y fauna nativa, resguardo del consumo de agua potable, lombricultura, afianzar competencias en ciencias, alimentación saludable, fueron algunos de los tópicos abordados por los jóve-

nes que fueron dados a conocer a la comunidad local.

El Alcalde de Linares, Rolando Rentería, felicitó a cada uno de los establecimientos participantes y valoró el entusiasmo de los niños por estas temáticas. “la verdad es que los niños están educando a los mayores, ellos están cuidando nuestro ecosistema y velando por su futuro. Nosotros debemos aprender de ellos a ser más cuidadosos con la naturaleza, reciclar el plástico, el fierro, el vidrio, propuestas que se ven enfatizadas con el desarrollo de nuestro punto verde comunal.

Por su parte la Directora Comunal de Educación, Carmen Rita Díaz indicó “esta actividad nace de un convenio que tiene la Municipalidad de Linares en con-

junto con la Universidad de Talca a través del Programa Explora, donde nuestros alumnos pueden presentar distintos proyectos a través de las asignaturas de ciencias y tecnología. Esta es una gran instancia, donde estamos dando a conocer el trabajo que realizan nuestros colegios municipalizados que están preocupados por el medio ambiente”.





## Carabineros y Municipalidad

### AUTORIDADES CONMEMORAN NATALICIO DE EX PRESIDENTE CARLOS IBÁÑEZ DEL CAMPO



tos, esto era algo en lo que trabajamos para traer esta celebración a Linares y gracias al apoyo del General director de Carabineros Bruno Villalobos pudimos concretar. Acá estamos recordando la figura de un hombre que sembró muy bien esta tierra, que



La comunidad de Linares junto a las máximas autoridades de la institución de Carabineros de Chile conmemoraron en la Villa San Ambrosio el natalicio 139 del ex Presidente Carlos Ibáñez del Campo. Instancia en la que se realizó el lanzamiento del tomo dos de su biografía y un Desfile de Honor frente a la Prefectura de Carabineros de Linares, ante la presencia del General Director de Carabinero Bruno Villalobos Krumm.

El Hijo Ilustre de Linares fue recordado por su amplia labor como político, donde se destacaron algunas de sus principales obras como la creación

ciudad y que si no fuera por don Carlos Ibáñez del Campo estaríamos bastante estancados, esta es la manera que tenemos como ciudad y como Municipalidad de agradecer y reconocer a la figura del ex mandatario”.

Por su parte el Jefe de la VII Zona de Carabineros, General Fernando Vera indicó “en esta oportunidad la comunidad a través de sus autoridades provinciales y comunales, junto a los establecimientos educa-

ciona-

El autor señaló que este texto nace como un homenaje público que trascienda la obra del ex gobernante,



cionales y organizaciones civiles se han unido a Carabineros para recordar el natalicio de quien fuera Presidente de la República y fundador de nuestra institución, reconociendo el legado que el General Carlos Ibáñez del Campo hiciera a nuestro país”.

valorando su gestión como estadista y político.

“Linares debe sentirse orgulloso de ser cuna de uno de los dos presidentes que llenaron la historia del siglo veinte en Chile, junto a lo que fue las gestiones de Arturo Alessandri, entre ellos dos hicieron un Chile nuevo, que justamente materializó Carlos Ibáñez del Campo. Es un honor que esta tierra rinda un homenaje en su memoria” sostuvo el Coronel ® Miranda Becerra.

de Carabineros de Chile, siendo su Comandante General; del Banco del Estado de Chile; la Línea Aérea Nacional; el Ministerio de Minas; la Industria Azucarera Nacional; y el Código del Trabajo de Chile de 1931. De igual forma se destacó su amplio amor por su tierra natal, la cual alcanzó notables avances gracias a su apoyo y gestión, como fue la construcción del Hospital Base de la ciudad.

El Alcalde de Linares, Rolando Rentería señaló “estamos muy conten-

Como parte de esta actividad de en el Teatro Municipal de Linares se realizó la ceremonia de lanzamiento del segundo tomo de la biografía de Carlos Ibáñez del Campo, obra redactada por el coronel en retiro Diego Miranda Be-

